



**Communiqué de Vincent DESCOEUR et Jean-Yves BONY, députés du Cantal**

---

13 septembre 2018

## **Loup : solidaires des éleveurs**

Informés du rassemblement symbolique organisé par la FDSEA et les JA du Cantal le samedi 15 septembre 2018 au col du Pertus pour manifester l'exaspération des éleveurs suite aux attaques de troupeaux intervenues cet été sur les monts du Cantal et imputées au loup, Jean-Yves Bony et Vincent Descoeur, députés du Cantal, tiennent à manifester leur solidarité avec les éleveurs

« Nous considérons que la présence du loup, si elle est avérée, représente une menace pour le maintien de l'activité pastorale et notre modèle d'agriculture de montagne. Or, le pastoralisme est essentiel à l'économie de nos élevages et il contribue largement à la préservation de nos paysages et de la biodiversité en permettant l'entretien de nos zones d'altitude », soulignent les deux députés. « C'est la position que j'ai toujours défendue lorsque je présidais l'Association nationale des élus de la montagne (ANEM) », ajoute Vincent Descoeur.

« Les indemnisations ne compenseront jamais le préjudice subi par les éleveurs dont les troupeaux subissent ces attaques et qui ont droit au respect de leur activité », estiment les députés du Cantal. « Et, lorsqu'il y a dégâts, nous estimons que les risques liés à la politique de protection du loup doivent être entièrement assumés par la solidarité nationale et nous dénonçons le fait que le nouveau plan loup, publié par le gouvernement en février 2018, conditionne les indemnisations à la mise en place préalable de mesures de protection ».

### **Contact presse :**

Pascal PIGANIOL, assistant parlementaire  
de Vincent DESCOEUR, député du Cantal  
Tél. 06 84 59 46 76 ou 04 71 47 41 87

[contact@descoeur.com](mailto:contact@descoeur.com)